

WNI

Azi Pangaribuan Kembalikan Berkas Pencalonan Bupati, Sekjen: Sesuai Perintah DPP Partai Gerindra Diutamakan Kader

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WNI.OR.ID

May 17, 2024 - 11:45



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Sosok muda, Azi Pratama Pangaribuan saat ini berkeinginan mengabdikan dirinya, berkarya dan berkreasi demi kemajuan masyarakat Kabupaten Simalungun.

Sebagai kader, ia telah mendaftarkan dirinya di Partai Gerindra dan menurut Azi, ia ingin membangun sekaligus mengembangkan berbagai potensi Sumber Daya yang ada di Kabupaten Simalungun.

Hal ini disampaikan Azi usai menyerahkan berkas pencalonan dirinya, saat ditemui di Kantor Dewan Pimpinan Cabang (DPC ; red) Partai Gerindra Kabupaten Simalungun.

Dalam pertemuan ini, tampak Azi didampingi Tim Suksesnya di Kompleks Griya, Jalan Asahan, Nagori Siantar Estate, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Jumat (17/05/2024) pagi.

Ia mengatakan, dirinya di berbagai kesempatan, kerap melakukan kunjungan ke sejumlah nagori (desa ; red). Ini dilakukannya, agar dapat mengetahui secara langsung situasi dan kondisi masyarakatnya.

"Secara langsung di lapangan, menerima aspirasi tentang berbagai hal yang disesuaikan dengan kebutuhan masa kini. Dalam interaksi, masyarakat Kabupaten Simalungun sangat mendambakan sebuah perubahan yang signifikan," terang Azi.

Selain itu, Azi menjelaskan, hasil amatan dirinya terkait upaya mendorong peningkatan perekonomian masyarakat sepatutnya didukung dengan perbaikan kondisi sarana dan prasarana, seperti yang didambakan masyarakat.

"Secara langsung warga yang saya temui mengungkapkan harapannya dan antusias masyarakat agar dilakukan perbaikan serta perubahan di berbagai sektor yaitu, pertanian, pendidikan dan sarana infrastruktur secara nyata," ungkap pria yang merupakan Ketua REI Kabupaten Simalungun ini.

Azi juga menjelaskan, ada beberapa hal diperoleh saat berkunjung di sejumlah nagori dan bertemu dengan masyarakat. Oleh sebab itu, lebih lanjut Azi mengutarakan, dirinya terpanggil untuk memperbaiki Simalungun ini.

"Berbagai informasi dan ungkapan pengharapan masyarakat sehingga memotivasi diri sendiri dan tentunya, berkat dukungan kita bisa bersama-sama membangun Kabupaten Simalungun lebih baik lagi," terang Azi.

Keputusan maju melalui jalur politik ini, seterusnya Azi menyampaikan, penuh harapan semoga saja seluruh elemen masyarakat berkenan memberi dukungan, demi mewujudkan keinginan masyarakat.

"Dengan izin Allah, jika Tuhan mengizinkan, Bismillahirrahmanirrahim, saya siap untuk membawa perubahan yang baik untuk Kabupaten Simalungun ini. Insya Allah, saya akan bersilaturahmi dengan partai politik lainnya untuk mengajak berkoalisi," ungkap pria bergelar Doktor ini.

Kemudian, Pemuda yang fokus menggeluti dunia pendidikan ini juga

mengatakan, upaya dengan meningkatkan Sumber Daya Manusia akan jelas meningkatkan taraf kehidupan seseorang.

"Pendidikan juga merupakan aspek terpenting untuk meningkatkan kualitas dan mutu kehidupan seseorang," imbuhnya.

Ia menerangkan, setiap individu menyadari tuntutan untuk bersaing di era moderanisasi ini dan tentunya, kita akan mampu menncapai kemenangan dalam persaingan itu, dengan kemampuan SDM yang lebih baik pula.

"Ke depannya kita akan memperbaiki sektor pendidikan, kesehatan dan lainnya, agar kita mampu menciptakan SDM yang unggul dan mampu besaing," tutup Kader Partai Gerindra ini.

Sementara itu, Edi Hariono, Sekjen DPC Partai Gerindra Kabupaten Simalungun mengatakan pengembalian formulir pendaftaran calon Bupati Kabupaten Simalungun telah diterimanya dan sebagai kader akan diutamakan.

"Sesuai pesan Bapak Prabowo, akan mengutamakan kader Gerindra agar bisa maju dalam pemilihan Bupati Simalungun ini," sebut Edi.

Edi Hariono selanjutnya mengatakan, dengan dikembalikannya berkas, maka pihaknya akan mengevaluasi setiap calon yang mendaftar di Partai Gerindra Kabupaten Simalungun.

"Terkait rekomendasi akan tetap dikeluarkan oleh DPP dan pasti akan mendukung secara penuh calon Bupati atau Wakil Bupati yang diusung Partai Gerindra," tandas Sekjen Partai berlambang kepala Burung Garuda ini. **(rel)**